



Support Porte-Sérum et Pompe Perfusion pour Cage à Porte en Verre

- **Matériau** : Acier inoxydable de haute qualité, offrant robustesse et durabilité pour un usage quotidien dans un environnement vétérinaire.
- **Conception Spécialisée** : Conçu pour s'adapter spécifiquement aux cages à portes en verre, permettant une fixation sécurisée et stable du porte-sérum et de la pompe de perfusion.
- **Fixation Facile** : S'installe aisément sur les cages, sans nécessiter de modifications, garantissant un montage rapide et une utilisation pratique.
- **Sécurité et Stabilité** : Maintient le porte-sérum et la pompe de perfusion de manière stable, réduisant les risques de basculement ou de déplacement durant l'administration des soins.

Pole and Infusion Pump Support for Glass Door Cage

- **Material**: High-quality stainless steel, providing strength and durability for daily use in a veterinary environment.
- **Specialized Design**: Specifically designed to fit glass door cages, ensuring secure and stable attachment of the IV pole and infusion pump.
- **Easy Installation**: Easily mounts on the cage without the need for modifications, ensuring quick setup and convenient use.
- **Safety and Stability**: Keeps the IV pole and infusion pump stable, reducing the risk of tipping or movement during care and treatment.



Références	Désignation
AC-EQ200010	Support Porte sérum et pompe perfusion pour cage porte en verre